NEWSLETTER OCTOBRE 2021

Chers adhérents(es), Chers amis(es),

Malgré ce contexte sanitaire difficile, nous espérons que vous et vos familles vous portez aussi bien que possible.
Connaissant votre intérêt pour le Cambodge et pour les écoles parrainées par ADERC, par cette lettre d’information,  nous venons vous faire part de la situation actuelle les concernant :

Nous avons le plaisir d’annoncer que la reprise des classes a eu lieu le 11 Octobre 2021 dernier, après une très longue fermeture, en Avril 2020 suivie d’une alternance de reprises et d’interruptions. Quel soulagement !

Rappelons que, durant les fermetures des écoles, seuls les élèves ayant internet pouvaient recevoir les cours, les autres devant venir chercher les devoirs sur papier à l’école au rythme de 2 fois par semaine. Les enseignants distribuaient les documents et donnaient des explications à l’extérieur des classes, avec les précautions sanitaires : port de masque et lavage des mains. Ce système d’enseignement non présentiel a présenté beaucoup d’inconvénients pour les enfants. Les apprentissages furent forcément perturbés, les inégalités se sont creusées.  Heureusement, d’après les enseignants, seulement  3 à 4 élèves par classe, auraient décroché.

Les élèves de la dernière année de l’école primaire sont, semble-t-il, assez appliqués et studieux. 

Pour entrer au Collège, ils devront, probablement, passer un test.

Afin de soutenir nos 10 écoles dans les efforts de cet enseignement à distance, ADERC a participé à l’achat du papier et aux frais d’impression.

A présent, les écoles sont, donc, à nouveau  ouvertes sous réserve que les enseignants soient vaccinés et testés négatifs au Covid, et que le nombre d’élèves par classe soit réduit. Pour satisfaire à la limitation du nombre d’élèves imposée par les autorités, les élèves d’une classe sont partagés en deux groupes, dont les cours sont alternés, un groupe le matin, l’autre l’après-midi. D’autres écoles pratiquent également le système de demi-classe alternée, un jour sur deux, en amenant les devoirs à la maison. Cette restriction implique une réduction assez drastique du programme scolaire. En effet, les maitres enseignent  seulement deux matières : le Khmer et les Maths au détriment d’autres disciplines comme les Sciences Naturelles, l’Histoire et la Géographie. 

Les cours d’anglais subventionnés par l’ADERC ont également repris dans les trois écoles. 

Les Directeurs nous signalent également qu’en plus des cours, enseignants et élèves participent activement à la fabrication du savon liquide à base de citron vert.

ADERC a porté ce projet et a donné les moyens de sa réalisation

La campagne de vaccination continue

Nous espérons que la réouverture des écoles perdurera grâce au nombre croissant de personnes vaccinées.

La population dans les villages reçoit des doses de vaccination. 

Les enseignants de nos écoles ont presque tous reçu 2 doses et il est question de leur injecter la 3ème dose. 

La vaccination des enfants de 12 à 17 ans est en cours, celle des 6-12 ans a commencé dans certaines écoles de la capitale.

Malgré le nombre important de la population vaccinée, les précautions restent de rigueur. Pour la fête des morts, le Pchum-Ben, cette grande Fête religieuse annuelle, les autorités ont demandé à la population de la célébrer dans la plus stricte sobriété, sans partage des nourritures, ni rassemblement. 

Cambodge – Avancement des projets

Etant donné que les écoles sont ouvertes, que circuler est autorisé, nous ne manquerons pas d’insister auprès des directeurs d’écoles pour qu’ils procèdent au choix et à l’achat des livres pour les bibliothèques. A l’Assemblée Générale, un budget a été prévu  pour ce projet.

Rappelons qu’à l’école de Svay-Prey, il existe deux bâtiments dont un en béton  dans lequel nous avons installé l’électricité, l’éclairage des tableaux, l’eau pour les lavabos. Pour l’autre bâtiment en bois, la directrice nous avait demandé de ne pas installer de lavabos car ce bâtiment était délabré. Pour remplacer ce bâtiment, les autorités ont fait construire un autre en béton et le chantier est en voie d’achèvement. Nous incitons donc, la directrice à se mettre en relation avec les autorités pour s’assurer que ce nouveau bâtiment sera équipé, lui aussi, de l’électricité, de l’éclairage des tableaux ainsi que d’eau pour les lavabos comme nous l’avons fait pour l’autre bâtiment existant. 

Veal-Véng dans la province de Pursat : nous avons reçu des nouvelles des deux écoles parrainées par ADERC.

Nous sommes ravis de signaler qu’à l’école de Kiri-Santépheap un bâtiment en béton  a été construit par les autorités et certaines salles de classe de l’ancien bâtiment en bois y seront, probablement, transférées.

Par contre, nous avons été attristés et révoltés que pendant le confinement, notre école « Terre Rouge, Dei-Krahom » ait été squattée et souillée par des détritus. Devant ces dégradations, la directrice de l’école a porté plainte auprès des autorités.    

En France, la crise sani   taire  a bloqué toute rencontre et participation à des évènements festifs.

Néanmoins, l’allègement des contraintes sanitaires a permis, en septembre, aux membres d’ADERC de Villefontaine  de participer au Forum des Associations où ils y ont connu le succès habituel.  

La présence de l’Association au Salon de l’Asie, à Lyon,  les 27 et 28 novembre prochains est confirmée.

Ainsi que le relate cette Newsletter, la situation s’améliore progressivement.

Pour accompagner ADERC dans la reprise de l’ensemble de ses activités, pour l’aider à pérenniser l’aide auprès des élèves et de leurs enseignants, nous comptons sur votre soutien. Nous savons la confiance que vous nous accordez et nous vous en remercions.
Votre participation financière peut être adressée : 

par chèque à un des membres du bureau suivants :

La Trésorière Geneviève DECKER-BEECH, 13 rue André DEL SARTE, 75018 Paris 

La Présidente Florence CHHUON-NOUGAREDE, 4 Allée d’Anjou, 78170 La Celle Saint Cloud.

par virement bancaire :     RIB : Crédit Agricole     IBAN : FR76 1820 6002 2065 0125 0993 010

par carte bancaire par HELLOASSO : https://www.helloasso.com/associations/aderc

Cotisation Annuelle par HELLOASSO : https://www.helloasso.com/associations/aderc/adhesions/cotisation-annuelle

Prenez bien soin de vous.

Très amicalement,

Bureau d’ADERC

NEWSLETTER OCTOBER 2021.

Dear members, dear friends,

We hope you and your families are keeping well in face of the current sanitary difficulties. 

Well aware of your interest in Cambodia and in the schools sponsored by ADERC this newsletter 

aims to give you up to date information on the situation.

We are pleased to tell you that, thankfully, schools reopened on October 11 2021 after a long shut down beginning in April  2020 though there were brief openings and interruptions. 

It should be remembered that during the schools’ closure only those pupils with internet could receive lessons.
Others were obliged to go school to collect their homework twice a week with teachers distributing documents
and explanations outside with masks and hand washing precautions. 

This latter system was very inconvenient for pupils. Learning was necessarily perturbed and inequalities

increased. Happily, according to teachers, only three or four pupils per class were left stranded.

Pupils in the last year of primary school are, it seems, hard working and studious. To go to college they

most likely have to pass a test.

To support this teaching at a distance in our 10 schools ADERC contributed to buying paper and to printing costs.  
Schools can reopen on condition that teachers are vaccinated and tested negative for Covid and on condition 

that classes are smaller. To meet the limits imposed by the authorities on the number of pupils classes are divided in two with a group in the morning alternating with another in the afternoon. Other schools alternate 

split classes on one day out of two with imposed homework. This approach implies a drastic reduction of the 

school syllabus. As a result only two subjects are taught, Khmer and Maths, to the detriment of other 

disciplines like  Natural Science, History and Geography. 

English courses sponsored by ADERC have restarted in three schools.

School directors have also informed us that liquid soap fabrication by pupils and teachers using green lemons              

has begun again. 
ADERC supports this activity and provides the means. 

The vaccination campaign continues. 

We hope school reopenings will continue thanks to the growing number of people vaccinated, particularly as villagers receive their doses. Teachers in our schools have nearly all had two doses and a third dose is under consideration. Vaccination for children between 12 and 17 is underway and has begun for those six to 12 in some schools in the capital. 

Despite many in the population having been vaccinated, health precautions remain obligatory. For the grand religious festival, the Celebration of the Dead, Pchum-Ben, the authorities demanded that the population 

celebrate soberly without food sharing or gatherings.

Cambodia. Project progress. 

Given that schools are now open and travel authorised, we will insist that school directors go ahead with the

selection and purchase of books for their libraries. At our General Assembly a budget has been set aside for this project. 
We recall that at the Svay-Prey school there are two buildings, one of which is in concrete and in which we have installed electricity, blackboard lighting and water for the hand basins. For the other, wooden, building we had asked that basins should not be installed because of the poor state of the structure. To replace it the authorities have begun a construction in concrete which is nearly finished. We are therefore encouraging the director to contact the authorities so that the new building is equally equipped with electricity, blackboard lighting and hand basins. 
From Veal-Véng in Pursat Province we have had news from the two ADHERC sponsored schools and were delighted to learn that the authorities had constructed a new concrete building at Kiri-Santépheap school and that certain wooden classrooms there will be transferred. 

On the other hand we were saddened and angered that our school “Terre Rouge, Dei-Krahom” was squatted and left with rubbish during the covid lockdown. The director of the school has made an official complaint to the authorities. 
In France the sanitary crisis has blocked all meetings or festive events. Nevertheless, the easing of constraints allowed members of ADHERC of Villefontaine to participate successfully as usual in the Forum des Associations in September.  

ADHERC will also be present at the Salon de l’Asie in Lyons on November 27 and 28.
As can be seen the situation is getting better progressively.  
To accompany ADHERC in the restart of its activities and consolidate aid for pupils and teachers we are 

counting on your support. We know the confidence you have in us and we thank you for it. 

Your financial participation by cheque can be sent to either of the following two committee members:  

Treasurer:

President:
With our thoughts for your well being, best wishes, 

ADHERC committee.    
